
 謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

 OB・OGの皆様には、旧年中も格別のご⽀援とご声援を賜り、⼼より感謝申し上
げます。

 私たち部員は、皆様の温かいご協⼒のもと、昨年も多くの試合や練習に励むこと
ができました。また、寄付⾦を活⽤し、新しい練習器具の購⼊や合宿活動を充実さ
せることができました。これもひとえに皆様のご⽀援のおかげです。本当にありが
とうございました。

 本年も、部員⼀同さらなる⾶躍を⽬指し、練習や⼤会に全⼒で取り組んでまいり
ます。また、毎⽉の会報を通じて、部の活動や成⻑の様⼦を引き続きお届けできれ
ばと思います。OB・OGの皆様にも、部の近況を楽しんでいただければ幸いです。

 2025年が皆様にとって健康で実り多い⼀年となりますよう、⼼よりお祈り申し上
げます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。
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新年のご挨拶



� � ゴルフ部で活動して約1年半以上経ちます
が、ゴルフ部内での関係はもちろん、ゴルフ関
連で知り合ったわけではなかった友達と意外と
ゴルフの話で盛り上がり、以前より関係性が深
くなったのが印象的です。

 ⼤学⽣でゴルフ経験がある⼈というのはもち
ろん多くはないですが、だからこそゴルフの話
ができる⼈が思いがけずいると話が膨らみま
す。

 先⽇も⾼校の同じクラスの友達と久しぶりに
会った際、⼤学でゴルフ部に⼊ったと聞いて会
話が弾み、⾮常にその場が盛り上がりました。

今後は⾼校の友達ともラウンドに⾏き、よりい
い関係性を築けることを楽しみにしています。    

中村②
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ゴルフ部に⼊部してよかったこと � v o l . 1
� � ⼊部して約2年ほど経つ部員に、ゴルフ部に⼊ってから実感する⼊部してよかったこ
とについて、コラムを書いてもらいました。OB・OGの皆様はどのような時に感じます
でしょうか？ぜひお読みください！

� �こんにちは。今回は、私が思うゴルフ部の魅
⼒について書きたいと思います。 �ゴルフ部に
は1年⽣の8⽉に途中⼊部しました。ですが、今
ではあのときゴルフ部に⼊っていなかったら、
どうなってたんだろうと思うほど多くの魅⼒が
あると思っています。 �

� �まず、⼀⽣続けられるスポーツをできている
ことです。ゴルフは退職した後でも続けられま
す。このようにずっと続けられるスポーツを⼤
学から始められたことは将来的にも私の⼈⽣を
豊かにしてくれると思います。 �また、かけが
えのない仲間にもたくさん出会えました。同期
をはじめ、先輩⽅、後輩とは⾼め合え、⽀えあ
っています。部員とラウンドしているとき、ご
飯会などで交流しているときに、ゴルフ部に⼊
っててよかったなあと感じます。
�
 これからもこの良さを感じながら、ゴルフを
精⼀杯頑張ります。  

葛原②



� � あけましておめでとうございます。

 新年⼀発⽬のコラム担当ということで、今回は私がハマっているウェアについて書
きたいと思います。少々の間、拙⽂にお付き合い下さい。

 さて、私が冬ゴルフによく着るウェアはS a t u r d a y � N e w � Y o r k � C i t y �です。聞き馴
染みのない⽅も多いかもしれません。元々はアパレルブランドで、それがゴルフアパ
レルにも展開しているようです。S a t u r d a y � N e w � Y o r k � C i t yの良いところは、まずシ
ンプルでシックなデザインであるところです。フォントから⾊合いに⾄るまで、無駄
を省きつつ洗練された印象を受けます。「都会的」と⾔ってもいいかもしれません。ま
た、汎⽤性が⾼いのも特徴です。キャップ、セーターなどは普段使いできます。(とこ
ろで、街でたまに⾒かける数⼗年前のテーラーメイドやスリクソンの帽⼦も⼀度被っ
てみたいものです。)そして何より、同じドローの⼈とブランドが被ることがありませ
ん！キャラウェイやタイトリストなどは、同伴者と被って気まずい思いをすることが
あります。ユニークさ故、「〇〇と⾔えば、S a t u r d a y � N e w � Y o r k � C i t yだよね」とい
ったオシャレな評価も⼿に⼊れることができます。ここまで書くと、さてはS a t u r d a y
N ew � Y o r k � C i t yの回し者かと思われるかもしれませんが、それくらい好んでおりま
す。
�
 ⻑々とお付き合いいただきありがとうございました。先輩⽅のゴルフウェア選びの
⼀助になれば幸いです。末筆ではございますが、本年もゴルフ部を応援、ご⽀援のほ
どよろしくお願いいたします。

⽂責 池澤③  
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愛⽤しているゴルフ⽤品 v o l . 1

� � こんにちは。今回、⾃⾝2度⽬の会報執筆を担当し
ます1年の⼭⽥成彰です。

 お題が愛⽤しているゴルフ⽤品ということで、中
学時代からゴルフをしてきた私としては愛着が湧い
ている道具もたくさんあると⾔いたいところです
が、今回は最近買ったパターマットを紹介したいと
思います。スーパーベントという商品名だった気が
しますが、このパターマットはベント芝の質感を再
現しているらしく、私が⾒てきた中でも最も良い質
感で、順⽬と逆⽬もあります。⼀般的なものと違い
カップ付近の段差がなく、距離感の練習にも最適で
す。このパターマットを導⼊してからパター練習が
楽しくなり、⾃然と毎⽇パターをする習慣がつくよ
うになりました。このパターマットでの成果を先輩
⽅にお⾒せできることを⼼待ちにしています。   

�⽂責 ⼭⽥①


